



## 10月 うさぎぐみだより

虫の音が聞こえるようになり、秋らしくなってきましたね。とは言え日中はまだ暑い日も多く汗をかきながら元気いっぱい遊ぶ子どもたちです。季節の変わり目は、体調を崩しやすい為、水分補給や休息時間を作り子どもたちの体調に気を配って過ごしていきたいと思えます。

オータムフェスティバルに向けて子どもたちは、楽しみながら活動に取り組んできました。様々な運動遊びを楽しむ中で「できた！」という経験から自信に繋がり「次もやってみよう」と意欲的に取り組む姿がとても多くみられるようになりました。また、頑張る友達を応援する素敵な姿もあるうさぎ組さんです！！

今月も運動遊びを楽しんでいき、元気いっぱい身体を動かしていきたいと思えます。時には「むずかしい」「できない」と上手くいかないこともあります。悔しい思いを乗り越え、成功体験を増やし、その先の自信や満足感に繋げていけるよう見守っていきたく思えます。



### もうっかい！！

音楽が流れると友達と一緒に笑顔で踊ったり、かけ声をしたりして楽しそうにリズム遊びをする子どもたち。曲が終わると「もうっかいやりたい！」と必ずアンコールの声がかかります♪

オータムフェスティバルでは、自分たちで作った衣装を着て踊ります。当日は、緊張する子もいると思えますが、温かく見守っていただくと嬉しいです。



### ☆10月18日(金)をもちまして、午睡を終了いたします☆

長い間、お布団のご準備、ありがとうございました。

初めは夕方に眠くなったり、眠たさから情緒が不安定になったりすることがあるかもしれませんが、徐々に起きていることに慣れてくると思えます。慣れるまでは、ゆったりとした雰囲気の中で温かく見守っていきたく思えます。

※午睡がもうしばらく必要と思われる方は、担任までご相談ください。